
令和２年度第１回学校運営部会 会議要旨 

 

とき 令和２年７月１３日(月) 

ところ 北方中学校 集会室 

 

※会議の主な内容は以下のとおり 

 

副部会長：定刻になったので、第１回学校運営部会を開始する旨を告げる。 

(14:00開始) 

 

部会長：本年度に協議すべき内容等について説明 

 

教育委員会：学園構想における学校運営部会の位置づけ等について説明 

 

部会長：北方学園全体の教育方針などについて検討内容を説明 

○学年区分については昨年度検討した結果、4－3－2制とすることが決まっています。 

⇒今年度の協議では、学年区分に応じた日課の作成や行事予定などを検討しなくてはならな

いです。 

 

〇校務分掌についても学年区分に応じて検討する必要があります。 

⇒今の学校での教員配置状況から、北方学園での教員数のおおよその見込みができるので、

それをベースに例えば教科別に必要人員を検討するなど、協議していく必要があります。 

 

〇北方科の編成については、総合の時間との兼ね合いもある。また、北方学園では特に英語

教育に力を注ぐ方針なので、そのあたりも踏まえて今後の協議をお願いしたい。 

 

〇北方学園での職員配置について、例えば北学園の教員が南学園の授業を担当することはあ

るのですか。 

⇒それぞれの学園で必要な教員配置をするので、基本的にはありません。少なくとも南北間

の移動を前提とした日課表は作成しません。 

 

部会長：今後の協議は学園全体の教育方針などについては、部会長・副部会長が主に研究

し、日課表や行事については教務主任が主に研究を進めていくこととします。 

   ⇒教育方針などについては、南北の学園の規模の違いなども踏まえて検討していく必

要がありそうです。 

 

副部会長：１回目の協議は以上とし、各委員それぞれの研究を進めることとする。次回の部

会は 8月 27日(木)午後 3時半からとする。（15:00終了） 


